

◆新旧理事長あいさつ◆

就任あいさつ 桜間 茂（生環 24 期）



私は 5 月 30 日の臨時理事会において南前理事長のあとを受け、当 NPO 法人グループわ の理事長として選任され、同日付にて就任することになりました。

就任に際し私の所信を申し上げ、皆さまのご理解とご協力をいただきたいと思います。以前より、継続・新規会員の申し込み手続きの際、よく耳にするのが「グループわ に入会して何かメリットあるの？」という声でした。私の入会の動機については恥ずかしながら、深慮もせず、「今日行くところが無ければ、わ があるさ」程度の単純なものでした。

ところが人生は不思議なもので、色々ご縁があり、わ の本部のお世話になることになりました。ちょうどその頃、コロナが発生し誰もがその対応、イベント活動の遂行に追われ、あれよ、あれよという間に 3 年の月日がたっていました。これらの活動の日々を振り返りますと、

もう少し広く呼びかけを行い沢山のの人にイベント内容を理解していただき、ともに活動に参加していただければ、より わ の存在価値をアピールできたのではないかという思いに至りました。

そこで今後は、①イベント開催、学校園関係の支援業務、シルバーカレッジ関係活動等全てのわ の活動について今まで以上に広く協力要請を行う。②今年度の事業計画で述べましたように特に地域活動の活性化についてはワーキンググループを新たに設置し、今後の進むべき方向性、対策、対応について検討し、地域活動に展開する。これらの実践に努めてまいりたいと考えています。

楽しく、明るく、元気よく、をモットーにピンピンこころりと他人に迷惑をかけず人生を全うする。これを目標として頑張っ活動してまいりたいと思っております。

皆さまにおかれましても、この様な趣旨をご理解いただきご協力の程よろしくお願い申し上げます。

退任あいさつ 南 謙二（健福 22 期）



私は、2021 年 6 月から 23 年 5 月までの 2 年間の理事長を務めました。

20 年 1 月の新型コロナウイルス感染第 1 号が日本で確認されて以降の感染対策に伴うボランティア活動への制限のため区会・部会とも活動ができない状況が 2 年以上続きました。さらに 20 年度末には水の科学博物館管理業務、いじめ・虐待等の電話相談業務の終了といった当法人運営の核であった受託事業がなくなり財政面でも危機的状況となりました。

その様な中、幸いにも 21 年から新たにスタートした学校園・学習支援およびユニバーサルカレッジの運営支援を中心に本部・区会・部会の連携を深めて子どもたちの健全育成、高齢者施設への友愛活動、さらには健常者・障がい者の隔たりのないユニバーサルな活動への

参加を積極的に進めました。

会員の高齢化も関係して区会の運営、活動が低迷している状況もあり、今後はシルバーカレッジと区会の地域活動の連携強化をはかり各地域における活動が“再び学んで他のために”の実践の場として活性化することを期待します。

会員ならびに関係団体の皆さまにはこの 2 年間多くのご支援・ご協力をいただきありがとうございました。